

鈴木雅之、プラザ初来演決定!!

Masayuki Suzuki Concert

～taste of martini tour 2009～ Still Gold

鈴木雅之といえば、「大人のLOVE SONG」。「もう涙はいらない」、「ガラス越しに消えた夏」...。ヒット曲の数々を、時に熱く時に切なく、じっくり聴かせます。ご期待ください!

と き 5月30日(土) 午後6時開演

と ころ サンホール

入 場 料 6,500円 ※当日は1,000円増し **全席指定**

※未就学児の入場はご遠慮ください。



4月5日(日)から発売!

(発売日はお一人様5枚まで)

プラザ窓口 : 午前9時～午後8時30分

プラザ電話予約 : 午前9時～午後8時30分(発売日は正午～)

チケットぴあ : 午前10時～午後6時(☎0570-02-9999 Pコード:315-471)

詳細については、市ホームページなどで随時お知らせします!

知
って
ください
考
えて
ください

土岐市の財政のこと

このコーナーでは、財政の仕組みや本市の実情についてお知らせします。

総務課財政係 内線226・227

第20回 支出の予算が余ること

平成20年第5回市議会定例会(11月27日～12月19日)に平成19年度の一般会計と下水道事業や国民健康保険などの特別会計の決算を認定していただく議案を提出し、現在その内容について審議をお願いしています。3月の市議会定例会で認定をしていただければ、その内容については市ホームページなどで公表する予定です。

さて、市の会計は、決算で支出の予算が余る結果となると、なぜ余ってしまうのか疑問を持たれる方も多いでしょう。ちなみに、平成19年度の一般会計では、支出の予算合計額に対して約10億6,353万円余る結果となっています。

このことについては、予算を編成する際の見積もりが甘いのではないか、余りが出るのであれば予算を削減するべきではといった意見が聞かれます。では、なぜ余りが出してしまうのでしょうか。

前回の当コーナーで予算編成作業のお話をしましたが、各担当課は前年度の支払い実績や業者からの見積書を根拠にして、必要と思われる費用を積算し、予算を要求しています。これを総務課財政係がさらに査定をして、予算案が出来上がるわけです。その後、3月の市議会定例会での議決を得られれば、新年度から予算の執行となります。市役所では、物を買ったり、工事請負契約を結ぼうとするときには、見積もり合わせや指名競争入札(市に登録をいただいた業者のうちから、案件ごとに業者を指名して入札を行う方法)を行います。そうします

と競争の原理が働きますから、ここで予算と契約金額に差が出ます。予算が余る理由としては、これが一番の要因です。ほかに、当たり前の話ではありますが、担当課が節約を心掛けた結果余ることもあります。また、燃料費のように、気候や原油価格の動向に左右されるものもあれば、児童手当・乳幼児医療・生活保護などの社会保障制度のように、対象者の増減でかなりの影響を受ける性格のものもあります。

このように、予測することが極めて難しい性格の支出もありますが、約10億6,353万円も余るという事実を見ると、この予算を先送りになっている施設の改修や修繕に充てることもできたでしょうし、そのほか喫緊の課題になっているものにも早急に対応できていたかもしれないと、結果として考えてしまいます。予算と決算がなるべく乖離かいりしないよう、より厳密な予算編成をしていかなくてはなりません。

ちなみに、収入の予算合計額と決算額の差は、約2億1,770万円決算額の方が少なく、予定していた収入がなかったこととなります。

これまでは、予算と決算の差について説明してきましたが、収入の決算額と支出の決算額の差はどうだったのかというと、約8億4,583万円の余りができました。この余ったお金は翌年度の収入に繰り越して、その年の事業の収入になります。